
Basket A2 II presidente della Benedetto XIV fa il punto sul derby

Fava mette in guardia la Tramec
«Siamo favoriti, ma non è vinto»
Cento Meno due al derby.

Evento sentito in città, negli
ambienti più vicini alla palla
canestro. Il presidente Gianni
Fava, soddisfatto per l'inatte
so primato in classifica dopo
le prime quattro giornate, fa
le carte a un derby che la Tra
mec si appresta a vivere da fa
vorita, per la prima voltanegli
annidellaserieA2.

Giocare il derby conUo Fer
rara fa sempre un bell'effetto
 apre il numero uno della Be
nedetto XIV, certamente sia
mo in una situazione inaspet
tata, tenuto conto del calenda
rio che avevamo e che preve
deva in match sia con laForti
tudo sia con Udine, ma anche
Chiusi e la stessa Rimini sono
belle squadre. Tenuto conto
della complessità del calenda
rio, non avrei mai immagina
to di arrivare alla vigilia del
derby da primi in classifica».
Grande soddisfazione e stu

pore per il presidente, così
«l'attesa è un po' diversa ri
spetto alle altre volte. Proba
bilmente i bookmaker ci dan
no favoriti, non solo perlapo
sizione in classifica in cui ci

troviamo, ma anche perché fi

nora abbiamo espresso un
gioco di buon livello: la squa
dra dimostra di avere una for

te personalità».
Il segreto dei successi della

Tramec passa dall'organizza
zione di una società ormai
esperta, dalla programmazio
ne di questi ultimi anni; dall'o
perato degli addetti al lavori,
dal roster allestito più forte ri
spetto allo scorso anno, in gra
do di poter competere con tut
ti: «Gli innesti che sono stati
fatti, stanno dando tutti delle
buone soddisfazioni, per cui
l'attesa è diversa rispetto agli
ultimi anni, perché Ferrara
aveva una squadra costruita
con obiettivi superiori ai no
stri e partivamo sfavoriti  con
tinua Fava focalizzandosi sul
derby e ammonendo la squa
dra a restare sul pezzo , per
ché di facile non c'è nulla ,
quest'anno probabilmente la
situazione si è invertita. Detto
questo, però, si sa cosa sono i
derby, ossia partite speciali in
cui la componente emotiva
gioca un ruolo molto impor

tante, quindi i nostri giocatori
dovranno essere bravi ad af
frontarla con la giusta deter
minazione, senza illudersi
che possa essere una partita
facile, perché a quel punto sa
remo sicuramente sconfitti.
Bisognerà andare a Ferrara
convinti che non sarà unapar
tita semplice, ma il nostro
staff tecnico lavorerà per far
tenere la giusta tensione ai ra
gazzi».
Un blitz nella casa del Kleb

Ferrara permetterebbe alia

squadra di coach Mecacci di
chiudere alla grande il primo
miniciclo di partite, definito
alla vigilia terribile: «Sarebbe
bello continuare la striscia po
sitiva, perché a quel punto ci
troveremo in una buona posi
zione, ci saremo messi avanti
con i compiti. Ci piacerebbe
eguagliare la stagione dello
scorso anno, migliorando un
po'laposizione di classifica al
la fine della stagione regolare,
per affrontare i playoff in una
situazione ancora migliore.
Partire con cinque vittorie
consecutive, di cui tre in tra
sferta, per me, che sono abi

tuato al calcio, dove si guarda
molto alla media inglese, vor
rebbe dire arrivare alla partita
casalinga con Cividale con
"+3" in media inglese, il che

sarebbe molto buono. Negli
ultimi anni il nostro palazzet
to, la Milwaukee Dinelli Are
na, è diventato un campo diffi
cile da espugnare, aiutato an
che dall'importante tifo che
ci accompagna sia nelle parti
te casalinghe sia nelle trasfer
te: ci auguriamo  chiude Fa
va  che questo possa crescere
sempre di più».
E domenica sarà derby a

Ferrara. Con tanta gente al se
guito della Tramec.•

Simone Gagliardi

Entusiasmo e prudenza
«Non avrei potuto
mai immaginare
di arrivare a Ferrara
da capolista»

Gianni
Fava

Il presidente
della
Benedetto XIV
Cento è diviso
fra entusiasmo
e prudenza
alla vigili
del derby
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L'americano
ètra i punti
di forza
dellaTramec
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